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1. SI .YLIGH'f SCREE.Y 50+, Eneomey. Cette crème prévient l'apparition des tâches,
offre une très haute protection solaire anti UVA/UVB et est waterproof. Sa texture
légère est invisible et non grasse. Sa formule se compose de vitamine E (action contre le
photoveillissement), un émulsionnant gluco-lipidique (prolonge l'hydratation tout au
long de la journée), et d'un agent Water Résistant (assure l'efficacité du produit sur peau
mouillée). Pharmacies / 50ml / 25€. This cream prevents the appearance of marks,
offers high UVA/UVB Sun protection and is waterproof. It lightweight texture is invisible
and non-greasy. Its formula is made up of vitamin E (which fights against photo-aging), a
glucolipid emulsifier (for day-long hydration), and a water-resisting agent (to guarantee
the product's effectiveness on wet skin). Available in pharmacies. 50ml: €25.

2. GELÉE DE DOl CHE MIC El.L1 IRE IPRÈS-SOI.EII.. Institut Esthederm. Élimine
filtres UV, sable, sel & chlore. Rafraîchissant, satinant, ce gel prolonge le plaisir du soleil
sur la peau et l'enveloppe d'un confort réhydratant qui sublime le bronzage. Sa formule
haute tolérance élimine toute trace de filtres, sel, sable, chlore...sans piquer les yeux.
D'une extrême douceur, elle laisse sur la peau le sillage doux et sensuel du parfum
iconique des soins solaires Esthederm, En tube de 200ml au prix de 18€. Removes
sunscreen, sand, sait & chlorine. This refreshing shower gel prolongs that lovely feeling
of sun on your skin, rehydrating it for more comfort and an enhanced tan. Its high-
tolerance formula removes ail traces of sunscreen, sait, sand and chlorine without
irritating your eyes. This extremely gentle gel leaves the skin with the soft and sensual
scent of Esthederm's iconic sunscreens. 200ml tube, RRP: €18

S. TOPIALYSE PAI.PÉBRU. C,C. SVR. Crème anti-cernes anti-irritations. Pour une
longue tenue paupières et contours des yeux, cernes et poches, ce soin devient avec sa
version CC, le 1er anti-cernes haute couvrance SPF20 pour corriger et masquer les
irritations, rougeurs et cernes. Il allie la couvrance d'un anti-cernes à l'efficacité d'un soin

apaisant et hydratant tout en protégeant cette zone fragile des méfaits des UV. Les
pigments vont camoufler tous types de cernes : hyperpigmentés, vasculaires et creux et
les soft-focus, vont réfléchir la lumière pour éclairer les zones d 'ombre accentuées par
les cernes creux. Son applicateur en zamac, un métal très froid, décongestionne les
poches et active la microcirculation. En tube de 15ml au prix indicatif de 14,90€. Anti-
dark circle and anti-irritation. A long-lasting product for the eyelids, eye contour, dark
circles and eye bags, the CC version of this product is the No.1 SPF20, high-coverage
product that corrects and hides irritation, redness and dark circles. It combines the
coverage of an anti-dark circle cream with the effectiveness of a soothing and hydrating
care while protecting the fragile eye area from UV damage, Its pigments camouflage ail
types of dark circles (hyperpigmentation, vascular circles and hollows) and reflect light
to illuminate the areas of shadow that are accentuated by hollows under the eyes. Its
zamak applicator, a very cold métal, unclogs eye bags and activâtes the microcirculation.
15ml tube. RRP: €14.90

4. CRÈME DE JOUI A.YÏ1-ÂGE SPF50. Dermeden. Adoptez le combo haute
protection. Dotée d'une formule non comédogène grâce à l'acide Azélaïque, elle régule
la production de sébum et matifie la peau. Trois actifs phares : l'Acide Dioïque est un
anti-taches qui inhibe la mélanogénèse et ralentit la distribution de mélanine vers les
kératinocytes à la surface de la peau. Le Niacinamide contribue à l'homogénéité du teint.
L'Acide Hyaluronique est un véritable réservoir d'hydratation qui repulpe la peau. Au
prix indicatif de 30.90 € pour un tube de 50 ml. A high-protection combo. Thanks to its
non-comedogenic formula with azelaic acid, this cream regulates sébum production and
mattifies the skin. It has three key actives: dioic acid is an anti-pigment active that
inhibits melanogenesis and slows down the distribution of melanin to the keratinocytes
on the skin's surface; niacinamide helps even out the skin tone; and hyaluronic acid is a
real reservoir for hydration that plumps the skin .-RRP: €30.90 for a 50ml tube:
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5. FI.l IDE SOL il HE. Mediceutics. Soin barrière anti-UV. Ce soin très haute protection
contient un mélange optimisé de filtres solaires à large spectre et de puissants
antioxydants (vitamine E et un hydrolysat végétal d'Immortelle qui protègent la
peau des rayons UV et limitent leurs effets néfastes, comme le vieillissement prématuré
de la peau, les problèmes d'hyperpigmentation ou encore le stress oxydatif.
'L'Immortelle Bleue a développé un système de résistance au stress environnemental
remarquable, notamment contre les phénomènes d'oxydation et les radicaux libres
générés par les UV. En tube de 40ml au prix indicatif de 31€. www.mediceutics.fr Anti-
UV barrier. This very high protection sun lotion contains an optimised blend of broad
spectrum sun filters and powerful antioxidants (vitamin E and sea plant
hydrolyse) which protect the skin from UV rays and limit their damaging effects, such as
prématuré skin aging, hyperpigmentation and oxidative stress. 'Sea Lavender (limonium
narbonense) has developed a remarkable way of resisting environmental stress, in
particular oxidation and free radicals generated by UV rays. 40ml tube, RRP: €31. www.
mediceutics.fr

6. SI XSPOR Ï . Lancaster. Gel invisible Visage Fini Mat. En 2009, Lancaster crée Sun
Sport, sa première brume solaire invisible. En 2013, elle se dote d'une protection qui cible
les infrarouges et en 2017 les produits Sun Sport deviennent «intelligents» et s'adaptent
aussi bien à l'environnement qu'à l'effort. Résultats: Plus vous bougez, plus vous êtes
rafraîchi tout en étant protégé même au contact de l'eau ou de la sueur grâce à la
nouvelle technologie «Protection In Motion». Mais c'est également un shot de fraîcheur
qui provoque une baisse de température à la surface de la peau de 10°C en moyenne et
des polymères qui libèrent un actif mentholé pour une seconde cascade de fraîcheur. Et
plus de bronzage grâce au Complexe Activateur de Bronzage qui booste la montée de la
mélanine et signe le bronzage doré uniforme Lancaster. Invisible Face Gel Mat Finish. In
2009, Lancaster created Sun Sport, its first invisible sun spray. In 2013, it incorporated
protection to target infrared rays, and in 2017, the Sun Sport products have become
\intelligent\ and adapt both to the environment and the wearer's exertion. The resuit: the
more you move, the more refreshed you feel, safe in the knowledge that your skin is
protected even when in contact with water or sweat, thanks to the new in

technology. It also gives a shot of freshness that lowers the skin's surface

temperature by an average of 10°C. with polymers that release a menthol active for a
second wave of freshness. The Tan Activating Complex boosts the rise of melanin to the
skin's surface for a uniform, golden Lancaster tan.

7. FL11DE M ÏÏIEH.VÏSI'E .V) . Daylong. Adapté à tous types de peau, ce fluide
assure une protection UVA et UVB en limitant l'apparition des taches pigmentaires tout
en apportant un effet matifiant et une bonne hydratation. Il contient des filtres
photostables à large spectre qui lui confèrent une très haute protection avec un SPF 50+

et une barrière efficace contre les UVA courts et longs, à 95% responsables du
photovieillissement. L'action antioxydante du Tocophérol (vitamine E) et du
RonaCare®AP un protecteur cellulaire, limite l'altération des cellules, responsable de la
formation des taches brunes. Suitable for ail skin types, this lotion provides UVA and
UVB protection by limiting the appearance of pigmentation marks while mattifying and
hydrating the skin. It contains broad-spectrum photo stable filters for high SPF50+
protection and an effective barrier against short and long UVA rays, which are 95%
responsible for photoaging. The antioxidant action of tocophérol (vitamin E) and
RonaCare' AP. a cell protector, limits cell altération, which is responsible for brown
marks.

,S. IIYALl ItO.YK ACII) IXIIYSIEIEH. Skinceulicals. Avec cette nouvelle innovation
anti-âge, Skinceuticals apporte une solution haute efficacité pour contrer les effets
négatifs du vieillissement cutané. Deux actions majeures : • En surface en apportant un
haut taux d'hydratation. • Dans le derme en stimulant la synthèse de l'acide
hyaluronique. Résultats : • Une stimulation efficace pour repulper intensément • Un
renforcement de l'organisation de la matrice dermique pour lisser les rides • Une
prévention de la dégradation de l'acide hyaluronique pour redensifier immédiatement.
Flacon doseur de 30ml au prix conseillé de 120.00€. With this new anti-aging innovation.
Skinceuticals has created a highly effective solution to counter the negative effects of
skin aging. It has two major actions: • At the surface, it provides a high level of hydration
• In the dermis, it stimulâtes hyaluronic acid synthesis Results: • Effective stimulation
that intensely plumps the skin • The layout of the dermal matrix is reinforced and
wrinkles are smoothed • The hyaluronic acid is prevented from deteriorating and the
skin is immediatelydensified. 30ml dropper bottle. RRP: €120.
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